
平成 31年度新年度予算懇談会 開催議事録 

 

開催日時：平成 31年 4月 15日（月）午後 6時 30分～7時 50分 

場 所：笠間市役所 笠間支所 2F会議室 

出席者：6名 

 

《予算説明後の意見交換》 

1 デマンド料金の改定について 

2 風しんの助成について  

3 適応指導教室について 

 

1 デマンド料金の改定について 

【意見等】 

 デマンド料金の改定についての記事を広報かさまで見た。タクシーに比べて

非常に安い値段で利用できるので、今は１回 300円だが、500円くらいまでの値

上げであれば理解してもらえると思う。事業を継続していくために、ある程度

受益者負担という考えも必要だと感じている。 

他の自治体の方で、公共交通が少なくなって不便だという声も聞かれる中、

笠間のデマンドは非常に良いサービスなので、事業を継続できるように検討を

お願いしたい。 

 

【回答】 

 料金の改定は、値上げだけでなく値下げの部分も含めて案として、ご意見を

いただいているところです。 

 基本料金は、一般の方は 300 円から 400 円に 100 円値上げし、小学生や障害

者手帳をお持ちの方、乗降が困難な方を介助する方などは、200円に 100円値下

げするという案を出しました。 

今後いただいたご意見を集約して、最終的な判断をしていきたいと思います。 

 

2 風しんの助成について 

【意見等】 

 風しんの予防接種をしていない世代に対しての助成について、個別通知をす

ると聞いたが、通知はいつごろか。また、予防接種は強制なのか。 

 

【回答】 

 個別通知は 5 月中旬までの発送を予定しています。予防接種は強制するもの

ではありませんが、地域における感染拡大防止のためにも，できるだけ抗体検

査や予防接種を受けていただけるようお願いします。 

 

 



3 適応指導教室について 

【意見等】 

現在、3か所（地区ごと）にある適応指導教室を 1か所に集約するという話を

聞いた。これまでは自分の足で通えたのに、遠くなってしまうと通えなくなっ

てしまうのではないか。 

 

【回答】 

適応指導教室は、発達支援センターを整備後 1か所に集約する予定です。3か

所にあって、それぞれに指導する先生を配置するとなると、限られた人数で限

られたことしかできない部分もあると考え、やり方を変える必要があると判断

しました。 

子どもたちのプライバシーを守って、やりたいことをやれるスペースを作る。

そして、先生方を 1 か所に集めて、子どもたちが能力を発揮できる環境を作る

取り組みをしたいと考えています。 

 遠くなってしまうという点については、場合によっては送り迎えも検討した

いと思います。 

 


